

# Positive Resonanz der Kunden

Andreas Cullmann ist neuer Geschäftsführer der Steinbauer GmbH in Schifferstadt

An die 40 Jahre lang hatten Erich und Brigitte Steinbauer ihren Betrieb geführt. Zum Jahreswechsel haben sich die Firmengründer in den Ruhestand zurückgezogen und ihre Firma an Andreas Cullmann übergeben. Der 32-jährige Schreiner und Betriebswirt führt seitdem das Unternehmen. Die Resonanz der Kunden auf den Wechsel sei positiv, berichtet Cullmann.

Die Firma Steinbauer stehe seit vier Jahrzehnten für Qualitätsarbeit in den Bereichen Fenster, Haus- und Zimmertüren, Rollläden und Tore und habe entsprechen viele Stammkunden, berichtet Andreas Cullmann. „Diese Kernkompetenzen werden von mir und den langjährigen Mitarbeitern des Betriebs am bekannten Standort in Schifferstadt fortgeführt“, erklärt der neue Geschäftsführer. Alle Angestellten und Fachkräfte würden der Firma auch unter der neuen Leitung erhalten bleiben.

„Wir freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit und auf die individuellen Projekte unserer Kunden“, sagt Cullmann. In den vergangenen Monaten seit der Übergabe erfuhre er im Kontakt mit Kunden sehr gute Rückmeldungen. Die Auftraggeber würden sich freuen, dass die Firma Steinbauer fortgeführt werde und hätten das Vertrauen, das sie dem Ehepaar Steinbauer entgegengebracht



Leitet nun die Firma Steinbauer: Andreas Cullmann. FOTO: MÖBUS

hatten, auf ihn übertragen, berichtet Andreas Cullmann, der über zehn Jahre Berufserfahrung in der Branche hat.

Bis zur Übernahme der Firma Steinbauer war der 32-Jährige als Geschäftsführer einer überregional arbeitenden Glaserei und Schreinerei tätig. Auch in den Vorjahren hatte der gelernte Schreiner leitende Positionen in der Branche inne. Der gebürtige Neustadter absolvierte nach einer erfolgreichen Schreinerlehre eine Fachausbildung zur Vertriebsfachkraft mit IHK-Abschluss. Es folgten eine Weiterbildung zum Betriebswirt (DH) sowie eine zum Sicherheitsbeauftragten mit dem Abschluss Mechanischer Errichter am In-

stitut für Fenstertechnik (IFT) Rosenheim.

Sein Spezialgebiet ist der Wohnbau mit gehobener Ausstattung wie zum Beispiel Holz-Aluminium-Fenster und Hausautomation. Zudem habe er sich auf dem Gebiet der Einbruchprävention weitergebildet und könne nun die Bezeichnung „Mechanischer Errichter“ führen, das ihn als Fachmann in der geprüften Einbruchshemmung sowie der Montage von Sicherheitselementen ausweist.

Der Firmenschwerpunkt bleibe jedoch bei Fenstern und Türen sowie Sonnenschutz bestehen. „Fenster sind der wesentliche Bestandteil für die Wärmedämmung und den Wohnkom-

fort. Gerade deswegen steht es für uns an erster Stelle, unseren Kunden hohe Qualität zu fairen Preisen anbieten zu können“, so Cullmann. Sein Anliegen sei es, Ästhetik mit Sicherheit zu verbinden. Dafür sei die Haustür ein gutes Beispiel. „Die Haustür unterstreicht den Charakter des Eigenheims. Die vielseitigen Gestaltungsmöglichkeiten und zur Verfügung stehenden Materialien würden es ermöglichen, für jeden Geschmack das richtige Modell anzubieten.

Ein einbruchssicheres System legt Cullmann jedem Eigenheimbesitzer ans Herz. „Alle vier Minuten wird in Deutschland irgendwo eingebrochen, meistens tagsüber“, warnt der Experte. Der Schaden, der durch einen Einbruch entstehe, könne leicht durch professionelle Präventionsmaßnahmen verhindert werden, betont Cullmann: „Als geprüfter und kontrollierter mechanischer Errichterbetrieb arbeiten wir eng mit der örtlichen Kriminalpolizei zusammen.“ Interessierte Privat- und Gewerbekunden können sich in der Firma Steinbauer unverbindlich beraten lassen, wie sie ihre eigene Sicherheit in Haus oder Wohnung maßgeblich erhöhen können. (mmö)

## KONTAKT

Steinbauer GmbH, Im  
Lettenhorst 14, 67105 Schifferstadt,  
Telefon: 06235 3094,  
Internet: [www.steinbauer-gmbh.de](http://www.steinbauer-gmbh.de)